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ГАЗЕТА ВЫХОДИТ 
3 РАЗА В НЕДЕЛЮ

ПРОВЕРКА ИСПОЛНЕНИЯ— 
ГЛАВНОЕ В ПАРТИЙНОЙ

РАБОТЕ
XIX съезд партии указал на 

всемерное усиление контроля и 
проверки исполнения во всей си
стеме руководства, в работе всех 
организаций и учреждений. Это 
особенно необходимо в партийных 
организациях.

Выполняя эти требования, мно
гие партийные организации города 
улучшили работу по контролю за 
выполнением принимаемых реше
ний. В партийных организациях 
Криолитового завода, Северского 
стройуправления, средней школы 
№ 3 и других по обсуждаемым 
вопросам принимаются конкретные 
постановления. В них четко ука
зывается, что должно быть сдела
но, кто должен выполнять работу 
и к какому сроку.

Партийные бюро и секретари 
этих парторганизаций не ограни
чиваются принятыми постановле
ниями, а принимают меры к тому, 
чтобы они немедленно претворя
лись в жизнь. Помогают испол
нителям разработать практические 
мероприятия по успешному вы
полнению постановления, следят 
за тем, как они выполняются, ка
кие в этом деле есть недостатки, 
какая требуется дополнительная 
помощь. В случае необходимости 
вопрос о выполнении принятого 
решения ставится на обсуждение 
партбюро или партсобрания. В 
результате чего выполнение боль
шинства постановлений доводит
ся до конца, что способствует 
улучшению всей партийной рабо
ты и хозяйственной деятельности.

Однако недостатков в работе 
партийных организаций в деле 
проверки исполнения еще много. 
До сих пор остается не выпол
ненным постановление пленума ГК 
КПСС „О состоянии и мерах улуч
шения культурно-бытового обслу
живания трудящихся города“.

Слабо организована проверка 
исполнения в парторганизации 
завода „Красный металлист“ (сек
ретарь тов. Валов). Здесь неудов
летворительно выполняется по
становление бюро ГК КПСС „О 
состоянии агитационно-массовой 
работы на заводе“. Коммунисты 
неоднократно в своих решениях 
требовали от руководителей заво
да покончить со штурмовщиной, 
механизировать трудоемкие про
цессы работы, систематически вы
ступать перед трудящимися с по
литическими лекциями и докла
дами, но в результате недостаточ
ного контроля многие из этих ре
шений остаются невыполненными.

Плохо контролируется выполне
ние постановлений в парторгани
зации горисполкома (секретарь 
тов. Подминогин). Многие пункты 
их носят общий неконкретный ха
рактер и не выполняются. Так, 
например, не выполняются требо
вания отчетно- выборного партий
ного собрания о налаживании си
стематической работы агитпункта, 
об усилении воспитательной ра
боты среди аппарата исполкома и 
отделов. На партсобраниях здесь 
не делается информаций о выпол
нении ранее принятых решений, 
не ставится вопросов о выполнении 
отдельных постановлений. Поста
новления не выполняются и никто 
не несет ответственности за это.

Много недостатков в организа
ции проверки исполнения в парт
организациях Северского завода, 
Гумешевского рудоуправления, за
вода Оцинкованной посуды и дру
гих.

Руководители партийных орга
низаций обязаны решительно уст
ранить недостатки в этом важней
шем деле, добиться того, чтобы 
проверка исполнения была основ
ным звеном в их работе.

МБОШПРЛШШ
ОРГАН ПОЛЕВСКОГО ГК КПСС И ГОРСОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

Организуем шефскую помощь МТС 
и колхозам области!

Из обращения трудящихся города Первоуральска к рабочим, инженерно- 
техническим работникам и служащим городов и промышленных 

предприятий области

Воскресенье
11 октября 

1953 года |;
■НИИ II, ИИ»В—

В Свердловском обкоме 

КПСС

Сентябрьский Пленум Центрального Комите
та КПСС в постановлении «О мерах дальнейше
го развития сельского хозяйства СССР» поста
вил задачу в ближайшие два — три года в до
статке удовлетворить растущие потребности на
селения нашей страны в продовольственных 
продуктах и обеспечить сырьем легкую и пи
щевую промышленность.

Партия и весь советский народ встретили это 
постановление как боевую программу дальней
шего подъема сельского хозяйства, как яркое 
проявление заботы нашей партии о повышении 
благосостояния народа, о создании обилия сель
скохозяйственных продуктов.

Рабочие, инженерно-технические работники 
и служащие промышленных предприятий, еди
нодушно одобряя решения Пленума ЦК КПСС, 
выражают готовность оказать практическую по
мощь труженикам деревни в их борьбе за даль
нейшее развитие всех отраслей сельского хо
зяйства. Инженеры, механики, специалисты 
сельского хозяйства, трактористы, комбайнеры 
и другие квалифицированные рабочие изъявля
ют желание поехать на работу в МТС и колхозы.

Обсудив задачи, поставленные перед сельским 
хозяйством сентябрьским Пленумом ЦК КПСС, 
общие собрания рабочих, инженерно-техниче
ских работников и служащих предприятий и ор
ганизаций города Первоуральска решили орга
низовать шефскую помощь колхозам и машин
но-тракторным станциям Ачитского и Бисерт- 
ского районов с тем, чтобы помочь им в 1954 
году резко увеличить продуктивность животно
водства, производство картофеля, овощей и дру
гих продуктов сельского хозяйства.

। Мы считаем своей самой неотложной зада
чей послать для укрепления подшефных МТС 
и колхозов большую группу инженеров-меха
ников, техников-механиков, специалистов сель
ского хозяйства, механизаторов, способных обе
спечить улучшение работы МТС и гозышение 
культуры социалистического земледелия.

Коммунисты, комсомольцы и интеллигенция 
города примут активное участие в усилении 
массово-политической и культурно-просветитель
ной работы в подшефных МТС и колхозах, в 
развертывании социалистического соревнования 
рабочих МТС и колхозников за получение вы
соких урожаев всех сельскохозяйственных куль
тур и повышение продуктивности общественного 
животноводства. Городские организации будут 
систематически посылать в районы, колхозы и 
МТС агитбригады, бригады художественной са
модеятельности, лучших лекторов и докладчи
ков. Будет оказана помощь в оборудовании 
сельских клубов, организации красных уголков 
на животноводческих фермах и в комплектова
нии колхозных библиотек. Учителя и медицин
ские работники города помогут подшефным райо
нам в улучшении постановки школьной и ле
чебной работы.

Трудящиеся промышленных предприятий и 
строительных организаций, города за счет изы
скания дополнителных резервов в повышении 
производительности труда и лучшего использо
вания оборудования и экономии материалов ре
шили оказать подшефным МТС и колхозам прак
тическую помощь в проведении строительства 
мастерских и парников, ремонте помещений и 
оборудования, дальнейшей механизации и элек
трификации трудоемких работ в полеводстве и 
животноводстве.

Коллектив первоуральского Новотрубного 
завода берет шефство над Ачитской МТС и кол
хозами имени Сталина, имени Ленина и имени 
Молотова и обязуется оказать помощь МТС и 
колхозам в строительстве, ремонте, механизации 

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

и электрификации пяти животноводческих ферм, 
в строительстве и монтаже шести механизиро
ванных зернотоков, в ремонте оборудования и 
помещения мастерской МТС и оснащения ее ин
струментом, в радиофикации колхозов имени Ста
лина и имени Молотова и в монтаже внутри- 
колхозной телефонной связи в одном колхозе. 
Завод изготовит для подшефных колхозов 400 
тележных осей, 2000 втулок и 4000 колец для 
оковки ступиц тележных колес, окажет помощь 
в строительстве в 1954 и 1955 годах 1360 пар
ников с железобетонными парубнями.

Предприятия города — Старотрубный завод, 
рудоуправление, строительно-монтажное управ
ление Уралмедьстроя, Гологорский авторемонт
ный завод, горпромкомбинат, швейная фабрика, 
металлозавод и коллектив ремесленного учили
ща № 6 приняли шефство над колхозами: «Пе
редовик», имени Жданова, «Яна-юл», «Новый 
путь», «Красный Октябрь», «Смычка», «Боль
шой Урал» и «Красный воин».

Трудящиеся этих промышленных предприя
тий и организаций обязуются оказать помощь 
подшефным колхозам в строительстве, ремонте, 
электрификации и механизации четырех жи
вотноводческих ферм в колхозах Бисертского и 
восьми животноводческих ферм в колхозах Ачит
ского районов; в строительстве 4700 парников 
в колхозах Ачитского и 3000 парников в кол
хозах Бисертского районов в 1954—1955 годах; 
в проведении ремонтно-восстановительных ра
бот по гидростанциям и электролиниям в семи 
колхозах Бисертского и двух колхозах Ачит
ского районов; в строительстве и ремонте про
изводственных, жилых и культурно-бытовых 
помещений в Ачитской, Афанасьевской, Русско- 
Потамской и Кленовской МТС; в оборудовании 
пяти колхозных мастерских, организации ме
ханизированного полива овощей в пяти колхо
зах Бисертского и пяти колхозах Ачитского 
районов; в радиофикации и телефонизации ше
сти колхозов Бисертского и пяти колхозов Ачит
ского районов.

Коллективы промышленных предприятий 
обязуются обеспечить досрочное выполнение 
всех заказов для сельского хозяйства по изго
товлению запчастей и материалов и организо
вать первоочередную их отгрузку.

Дорогие товарищи!
Дело подъема сельского хозяйства нашей 

страны является всенародным делом, от кото
рого не может быть в стороне ни одно социа
листическое предприятие. Только совместная, 
дружная работа колхозов. МТС, совхозов и про
мышленных предприятий (.беспечит успешное 
выполнение постановления сентябрьского Пле
нума ЦК КПСС.

Мы, трудящиеся города Первоуральска, при
зываем рабочих, инженерно технических работ
ников и служащих предприятий и строительных 
организаций области организовать шефскую по
мощь МТС и колхозам и активно включиться в 
борьбу за дальнейший подъем сельского хозяй
ства.

Мы призываем колхозников, рабочих МТС и 
специалистов сельского хозяйства Ачитского и 
Бисертского районов и всех работников сель
ского хозяйства области усилить борьбу за вы
сокие урожаи всех сельскохозяйственных куль
тур и высокую продуктивность общественного 
животноводства.

Принято на рабочих собраниях и обще- 
городском совещании рабочих, инженерно- 
технических работников, служащих и ин
теллигенции города Первоуральска.

О ПРЕДОКТЯБРЬСКИХ 
СОЦИАЛИСТИЧЕСКИХ

ОБЯЗАТЕЛЬСТВАХ
КОЛЛЕКТИВОВ НОВО-

ТАГИЛЬСКОГО 
МЕТАЛЛУРГИЧЕСКОГО ЗАВОДА 

И УРАЛМАШЗАВОДА
Стремясь достойно встретить 

36-ю годовщину Великого Ок
тября, коллективы Ново-Тагиль- 
ского металлургического завода 
и Уралмашзавода приняли но
вые, повышенные обязательства, 
направленные на досрочное вы
полнение десятимесячных пла
нов, оказание практической по
мощи подшефным МТС, колхо
зам и совхозам, на увеличение 
выпуска предметов народного 
потребления. Обком КПСС, одоб
рив инициативу коллективов двух 
заводов, обязал горкомы, рай
комы КПСС, секретарей первич
ных партийных и комсомоль
ских организаций, облсовпроф, 
обкомы и заводские комитеты 
профсоюзов, хозяйственные ор
ганизации и руководителей про
мышленных предприятий обла
сти развернуть широкую мас
сово-политическую работу вок
руг обязательств коллективов 
предприятий.

Задача предоктябрьского со
циалистического соревнования— 
успешное выполнение обязатель
ств по досрочному завершению 
планов 1953 года, улучшение 
качественных показателей. Не
обходимо подтянуть все отстаю
щие предприятия до уровня пе
редовых, обратить особое внима
ние на дальнейший рост произ
водительности труда, улучшение 
качества и снижение себестои
мости продукции, на лучшее ис
пользование оборудования, по
вышение культуры производст
ва, налаживание ритмичной ра
боты.

Секретарям горкомов, райко
мов КПСС и первичным партий
ным организациям рекомендова
но организовать шефство про
мышленных предприятий над 
МТС, колхозами и совхозами, 
оказать им помощь в расшире
нии и строительстве мастерских 
и производственных заданий, в 
механизации трудоемких работ 
в животноводстве и других от
раслях колхозного производства, 
в оснащении подшефных МТС 
оборудованием, инструментом, 
материалами. Необходимо также 
оказать серьезную помощь в 
укомплектовании МТС и колхо
зов кадрами за счет кадров пред
приятий-шефов.

Обком КПСС предложил секре
тарям горкомов, райкомов КПСС 
и первичным партийным орга
низациям обеспечить досрочное 
выполнение предприятиями го
довых планов изготовления за
пасных частей для сельскохозяй
ственных машин, помочь парт
организациям МТС, колхозов и 
совхозов в налаживании массо
во-политической и культурной 
работы.
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Партийная жизнь

Что
Первого октября начался учеб

ный год в системе комсомоль
ского политпросвещения. В этом 
году в кружках и политшколах 
города по сравнению с прош
лым годом значительно возрос
ло количество слушателей.

Первые дни занятий показа
ли, что большинство комсомоль
ских организаций хорошо под
готовились к новому учебному 
году. Организованно прошли за
нятия в комсомольских органи
зациях Криолитового завода (сек
ретарь тов. Радионов), завода 
Оцинкованной посуды (секре
тарь тов. Ваулин), Горисполко
ма (секретарь тов. Подъянова), 
Гумешевского рудоуправления 
(секретарь тов. Мальцев) и в 
большинстве цехов Северского 
завода.

В этих организациях коми
теты ВЛКСМ, цеховые комсо
мольские бюро провели большую 
работу по комплектованию кру
жков, до начала учебного года 
провели организационные заня
тия.

Партбюро Криолитового заво
да на своем заседании заслуша
ло вопрос о готовности комсо
мольских организаций к новому 
учебному году, оказало боль
шую помощь в подборе пропа

МОЛОДЕЖЬ СТРОЙКИ овладевает политическими знаниями
Марксистско-ленинское воспи

тание кадров является особой 
заботой Коммунистической пар
тии.

Непрерывный рост идейного 
уровня любого рабочего — реша
ющее условие повышения их 
авангардной роли во всех обла
стях жизни.

Памятуя об этом, партийное 
бюро Северского стройуправле
ния организовало в молодежном

9 октября, в библиотеке ГК 
КПСС состоялось первое заня
тие семинара партактива.

Участники семинара с боль
шим вниманием прослушали лек

показали первые занятия
гандистов, нацелило цеховые 
парторганизации на усиление 
контроля и оказание помощи в 
проведении первых занятий, что 
в должной мере способствовало 
организованному их проведению.

Хорошо подготовились и про
вели занятия пропагандисты тт. 
Кулешов П. М., Ушаков В. Д., 
Маракулин, Бояринцева (Крио- 
литовый завод), Пальцев П. И. 
(завод «Красный металлист») 
и многие другие.

Большой интерес к занятиям 
у слушателей был вызван в 
кружке пропагандиста тов. Ни
колаенко (Гумешевское рудоуп
равление) по теме «50 лет Ком
мунистической партии Советско
го Союза». Благодаря качест
венной подготовке, тов. Никола
енко сумел доходчиво, просто, 
ярко и убедительно раскрыть 
перед слушателями полувековой 
путь Коммунистической партии, 
ее руководящей роли в разви
тии советского общества.

Наряду с этим имеют место 
существенные недостатки. Неор
ганизованно начался учебный 
год в ряде цеховых комсомоль
ских организаций Северского 
завода. Так, например, в ли
стопрокатном цехе № 2 (про
пагандист тов. Каплан) первое 

общежитии № 1 три кружка по
литического просвещения, за
крепив за ними вполне подго
товленных товарищей из числа 
ответственных работников строй
ки. Этими кружками охвачена 
вся молодежь, проживающая в 
общежитии, по их желанию.

Задолго до начала учебного 
года большую работу провел ко
митет комсомола стройки. Коми
тет своевременно учел грамот

Семинар партийного актива
цию старшего преподавателя ка
федры политэкономии Уральско
го Политехнического института 
имени С. М. Кирова товари
ща Лемелева на тему «Пред

занятие было перенесено ввиду 
того,что слушатели были вне
сены в список из разных смен, 
в то время как имелась пол
ная возможность создания кру
жков в каждой смене. Сорваны 
занятия в конторе связи (сек
ретарь тов. Киселева).

Первые занятия показали, 
что ряд пропагандистов недобро
совестно подготовилось к ним. 
А пропагандист тов. Букрин 
(Гумешевское рудоуправление) 
не был ни на одном семинаре 
при библиотеке ГК КПСС, сла
бо подготовился к занятиям.

Секретари цеховых парторга
низаций третьего листопрокат
ного, ново-сутуночного Север
ского завода, конторы Производ
ственных предприятий слабо 
помогают комсомольским орга
низациям в улучшении работы 
кружков и политшкол.

Задача комитетов ВЛКСМ, це
ховых бюро и их секретарей 
заключается в том, чтобы с 
первых дней установить конт
роль за качественным проведе
нием занятий, обсудить на сво
их заседаниях результаты пер
вых дней учебы, принять дей
ственные меры по устранению 
недостатков. Я. Горлов, 

секретарь ГК ВЛКСМ.

ность и политическую подготов
ку каждого молодого рабочего и 
работницы.

Первые два занятия показа
ли, что молодые строители про
являют большой интерес к по
вышению своего политического 
уровня.

Б. Яковлевская, 
воспитатель молодежного 

общежития № 1 Октябрь
ского поселка.

мет политической экономии».
Лекция прошла с большим 

успехом. Слушатели задали ряд 
вопросов, на которые получили 
исчерпывающие ответы.

Когда же выплатят
В июле этого года мы, рабо

чие огнеупорного цеха Север
ского завода, были направлены 
в подсобное хозяйство для заго
товки сена, скошено и застого
вано нами с площади 13 гек
таров.

Эта работа была произведена 
около трех месяцев тому назад, а 
заработную плату не получили 
и до сегодняшнего дня.

Неоднократные обращения к 
директору подсобного* хозяйства 
тов. Тарасову, бухгалтеру тов.

Вместо дела —отписка
В газете «Рабочая правда» 

уже писалось, что из-за неис
правности радиолинии по улице 
Хохрякова радиоточки работают 
плохо.

Вместо того, чтобы проверить 
и устранить недостатки в тран
сляционной сети, работники кон
тор связи не потрудились ис
править радиосеть. Попрежнему

Возобновить работу кассы взаимопомощи
В Северском стройуправлении 

была организована и работала 
касса взаимопомощи. Но бывшие 
члены совета кассы взаимопо
мощи Ульянов и Ташкинов уеха
ли, и с них никто не потребо
вал отчета.

За последнее время членские 
взносы никто не собирает, не 
выдаются и ссуды.

Мы не раз обращались с этим

По следам неопубликованного письма
В редакцию газеты «Рабочая 

правда» поступило письмо от ра
бочих второго листопрокатного 
цеха Северского завода, в кото
ром рассказывалось об антиса
нитарном состоянии в обслужи
вании рабочих, допущенных бу

заработанные деньги?
Сорокиной и начальнику ОРС'а 
завода положительных резуль
татов не дали. Они мотивируют 
тем, что нет денег.

О задержке заработной платы 
знает- и председатель завкома 
тов. Бабанов, но мер также не 
принимает.

Спрашивается, когда же вы
платят нам заработанные деньги ?

Погребальский, Титов, 
Бабина, Шабурова, 
Шахмин и другие.

провода на линии расположены 
без изоляции, местами висят по 
за роликам.

Спрашивается, где же сдела
на хорошая проводка радиоли
нии, о которой говорит в своей 
отписке начальник конторы свя
зи тов. Мохнаткин?

И. Шахмин.

вопросом в постройкой, но, к 
удивлению, даже председатель 
цостройкома тов. Темляков ока
зался некомпетентным в этих 
делах.

Члены кассы взаимопомощи 
просят возобновить работу и за
слушать отчет членов совета о 
финансовой деятельности.

Е. Венедиктова.

фетчицей цеха тов. Черепашки- 
ной.

Начальник ОРС'а Северского 
завода тов. Большагин сообщил 
редакции, что факты, отмечен
ные в заметке, подтвердились. 
Тов. Черепашкиной объявлен 
выговор.

Улучшить практику подготовки 
и проведения рабочих собраний

Рабочее собрание — важная 
форма политического воспита
ния. За последнее время про
изводственные собрания на пред
приятиях вошли в жизнь каж
дого заводского комитета. Они 
воспитывают у рабочих, служа-' 
щих, инженерно - технических 
работников чувство ответствен
ности не только за свою рабо
ту, но и в целом бригады, сме
ны, цеха и всего предприятия. 
И вполне естественно, что пар
тийная организация не может 
рассматривать свое участие в 
подготовке и проведении рабо
чих собраний, как второстепен
ное дело, — это серьезный уча
сток партийно - воспитательной 
работы трудящихся.

На рабочих собраниях подво
дятся итоги работы за месяц, 
квартал, за год, выявляются 
недостатки, подвергаются острой 
критике работники, допускаю
щие бесхозяйственность, непро
изводительные затраты рабоче
го времени, нарушители трудо-

। вой и производственной дисцип
лины.

Участники производственных 
собраний ежеквартально подво
дят итоги выполнения коллек
тивного договора между пред
приятием и профсоюзной орга
низацией, вносят конкретные 
предложения, направленные на 
устранение выявленных недо
статков, мобилизуют все силы 
на выполнение и перевыполне
ние производственного задания.

Успех производственных соб
раний зависит от умелой орга
низаторской работы профсоюз
ных комитетов и от того, как 
администрация предприятия обе
спечивает выполнение каждого 
принятого рабочего предложе
ния.

К сожалению, в этом имеет
ся еще много существенных не
достатков на предприятиях на
шего города и особенно на пред
приятиях местной промышлен
ности.

Некоторые руководители не 
дооценивают роли рабочих соб

раний, вследствие этого они 
проводятся нерегулярно, без 
должной подготовки.

О том, как редко созывались 
рабочие собрания, свидетельст
вуют такие факты: в горпром- 
комбинате (директор тов. Архи
пов, председатель местного ко
митета тов. Голомолзин) в те
кущем году проведено лишь два 
рабочих собрания, одно по об
суждению колдоговора, а другое 
—о праздновании! Мая. Кста
ти сказать, и эти собрания над
лежаще не оформлены, прото
колов нет. Поэтому неслучай
но, что с материалами пятой 
сессии Верховного Совета и с 
речью Г. М. Маленкова на 
сессии коллектив не ознаком
лен. Работой профсоюзной орга
низации партийная организация 
и ее секретарь мало интересу
ются.

Нельзя умолчать и о рабочих 
собраниях в горпищепромком- 
бинате (директор тов. Денисов, 
председатель местного комитета 
тов. Клабукова). Здесь рабочие 
собрания практикуются от слу
чая к случаю. По словам пред
седателя местного комитета тов. 
Кдабуковой в текущем году бы
ло два рабочих собрания, ко

торые проводились в день вы
дачи зарплаты или аванса. 
Деньги рабочим не выдают до 
тех пор, пока не пройдет соб
рание. Какова польза от тако
го собрания? Никакой. Оно про
ходит плохо, выступающих нет.

Такое же положение и в Сы- 
сертской психобольнице (глав
ный врач тов. Коган, предсе
датель местного комитета тов. 
Гусева).

Лучше дело обстоит с собра
ниями в артели имени Сталина, 
где проведено шесть собраний 
членов артели, проводились и 
цеховые, при хорошей явке чле
нов артели. Количество высту
пающих 10—14 человек. Но 
плохо то, что предложения ра
бочих, высказанные на собра
нии, не всегда выполняются. Так, 
на одном из собраний тов. Кири
лов предложил организовать тех
ническую учебу среди мастеров 
пошивочного цеха. Это предло
жение правлением артели не 
было осуществлено. Книга кри
тических замечаний и предло
жений в артели не заведена.

Собрания рабочих, служащих, 
инженерно-технических работ
ников дают пользу только тог

да, когда они созываются регу
лярно, а в подготовке участ
вует широкий профсоюзный ак
тив и передовики производства.

Очень часто созывы собра
ний рабочих практикуются в 
обеденные перерывы. Безуслов
но, в такое короткое время, за 
час или полтора, нельзя ре
шить без спешки тот или иной 
вопрос. Докладчик в своем вы
ступлении спешит, прения за
частую обрываются сигналом, 
оповещающем о начале работы, 
проект постановления прини
мается без надлежащего обсуж
дения. Такое отношение к про
изводственным собраниям недо
пустимо.

Профсоюзные, партийные, хо
зяйственные руководители дол
жны создавать все условия для 
широкого развертывания само
критики и особенно критики 
снизу, проявлять больше забо
ты о' действенности критики, 
своевременно рассматривать все 
критические замечания участ
ников собраний.

С. Дмитриев, инструктор 
ГК КПСС.
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С каждым днем умножать успехи предоктябрьского соревнованияСлово мартеновцы сдержат
Коллектив мартеновского це

ха Северского завода, досрочно 
закончив выполнение сентябрь
ского плана, в октябре продол
жает наращивать темпы произ
водства. Сталеплавильщики еже
дневно увеличивают выплавку 
металла и улучшают его каче
ство.

Готовя достойную встречу 36 
годовщине Великой Октябрьской 
революции, коллектив первым 
по заводу взял новые, повышен
ные обязательства.

В целом по цеху в честь все
народного праздника будет вы
дано сотни тонн стали дополни
тельно к октябрьскому плану.

Кроме выплавки сверхплано
вой стали мартеновцы обещают 
увеличить число плавок, выпу
щенных скоростным методом до

Забойные бригады Гумешев- 
ского рудоуправления, стремясь 
достойно встретить 36 годовщи
ну Великой Октябрьской социа
листической революции, взяли 
обязательства выдать сверх пла
на сотни тонн руды.

Так, например, бригады тт. 
Ширниязова и Муртазина обя
зались выдать дополнительно к

Рационализации и изобретательству— 
больше внимания

Коммунистическая партия и 
Советское правительство уделя
ют большое внимание развитию 
рабочего изобретательства и ра
ционализации трудоемких про
цессов производства.

В директивах XIX съезда пар
тии говорится:

«Поднять массовое движение 
изобретателей и рационализато
ров из инженеров, техников, ра
бочих и колхозников за даль
нейшее техническое усовершен
ствование и расширение произ
водства, за всестороннюю меха
низацию, облегчение и дальней
шее оздоровление условий тру
да...»

Выполняя это указание пар
тии, коллектив рационализаторов 
лудильного цеха Северского за
вода проделал большую работу 
по усовершенствованию техноло
гии производства белой жести, 
по улучшению условий труда и 
механизации трудоемких про
цессов.

Ценное предложение внесли 
рационализаторы тт. Феоктистов 
и Шихалев. Они предложили 
установить под верхней парой 
валков жировой машины авто
матов № 3 и 4 специальные 
желобки, заполненные оловом. 
Валки, соприкасаясь с оловом, 
очищаются от мази, этим дости
гается более высокое качество 
покрытия листа и намного по
вышается выход белой жести 
первых сортов. За счет сортно
сти, повышенной при помощи 
этого приспособления, цех по
лучит около 700 тысяч рублей 
условной годовой экономии.

Рационализатор тов. Журба 
предложил простое усовершен
ствование—одну из боковин ук
ладчика жести на лудильных 
автоматах сделать подвижной. 
Это предложение успешно внед-' 

80 процентов, увеличить выход 
годного металла на 0,3 процен
та против плана п сэкономить 
за счет этого 100 тонн метал
лолома, 200 тонн условного то
плива, снизить выход брака на 
40 процентов по сравнению с 
третьим кварталом.

Слово сталеплавильщиков не 
расходится с делом. За семь дней 
октября мартеновцы значительно 
перевыполнили задание.

Лучших результатов добилась 
бригада сталевара тов. И. Бабич, 
выпустившая все плавки скоро
стным методом, выполнила план 
семи дней на 119 процентов.

Только скоростным методом 
варит сталь молодой сталевар- 
комсомолец тов. Урядин, брига
де которого присвоено за сентябрь 
звание «Бригада отличного ка

За сверхплановую руду
заданию по 500 тонн руды, тов. 
Гареева—300 и тов. Калинина- 
150 тонн.

Слово горняков не расходит
ся с делом. Подкрепляя взятые 
обязательства практическими де
лами, горняки увеличивают до
бычу руды. Так, бригада тов. 
Муртазина за последние дни вы
полняет задания на 150 про

рено в производство и намного 
облегчило труд сортировщиц и 
ускорило процесс сортирования 
жести.

Активно участвует в рацио
нализации "фрезеровщик цеха 
тов. Новиков. После многих опы
тов он пришел к выводу, что 
обработку шестерен к автоматам 
можно производить не одной 
фрезой, как это делалось обыч
но, а двумя фрезами. Внедре
ние этого предложения в два с 
половиной раза увеличило про
изводительность станка и значи
тельно улучшило качество об
работки шестерен.

Несколько ценных предложе
ний находятся на разработке и 
испытании. Большую ценность 
представляют предложение тов. 
Долганова по механизации за
чистки белой жести, которая до 
этого производилась вручную, и 
предложение тов. Мурина об 
установке тихоходных валков 
чистильной машины не в одну 
линию с быстроходными, а с не
которым смещением. Такая на
стройка, как показали испыта
ния, исключает возможность об
разования брака в чистильной 
машине, позволяет работать бо
лее ритмично, без простоев.

Всего за девять месяцев это
го года внедрено восемь рацио
нализаторских предложений с 
условной годовой экономией 710 
тысяч рублей.

Однако по сравнению с этим 
же периодом прошлого года по
ложение с рационализацией и 
изобретательством в нашем це
хе значительно ухудшилось. 
Сильно сократился приток пред
ложений от рядовых рабочих.

Если в прошлом году мы име
ли 70 внесенных предложений, j 
то нынче их поступило только I

чества». За восемь дней этого 
месяца бригада выдала 90 тонн 
сверхпланового металла и выпол
нила свое предоктябрьское обя
зательство на 105 процентов.

Десятки тонн сверхплановой 
стали выплавили бригады тт. Ко
лотилова, А. Бабич, Низаметди- 
нова, Мухаметдинова и ряда дру
гих сталеваров.

— Сейчас цех твердо вошел в 
график, — говорит заместитель 
начальника цеха тов. Ползу
нов, — нет сомнения в том, что 
свое слово мартеновцы сдержат.

Успешное выполнение взятых 
обязательств даст возможность 
перекрыть долг перед государст
вом и досрочно выполнить годо
вой план по выплавке стали в 
соответствии с заказами.

А. Старков.

центов, бригада тов. Ширния
зова—на 120. На 40 процентов 
перевыполняет задание бригада 
тов. Ярунина.

У горняков сейчас имеются 
все возможности успешно вы
полнить взятые обязательства и 
выдать Родине сотни тонн сверх
плановой руды.

П. Дьяков.

24. Получилось это по той при
чине, что администрация цеха, 
цеховая смотровая комиссия, 
председателем которой является 
начальник цеха тов. Феокти
стов, несвоевременно рассмат
ривают предложения, плохо за
ботятся о их внедрении.

Сейчас на заводе проходит 
общественный смотр - конкурс 
на лучшую постановку рабо
ты по рационализации и изо
бретательству. На совещании 
рационализаторов было решено 
рассмотреть все имеющиеся пред
ложения до первого октября. 
Это решение не выполнено. 
17. предложений, часть которых 
подана еще в прошлом году, не 
рассмотрены.

Мало помогают в этом воп
росе цеховым работникам адми
нистрация завода и технический 
отдел заводоуправления.

Хорошая постановка работы 
с рационализаторами, своевре
менное нацеливание их на ре- ’ 
шение насущных, злободневных 
проблем дальнейшего совершен
ствования процессов производ
ства, во многом способствуют 
успешной работе предприятия. 
Это наглядно доказывает при
мер прошлого года. С рациона
лизаторами и изобретателями ■ 
больше работали и цех тогда! 
выполнял и перевыполнял госу-! 
дарственные задания.

Опыт прошлого' года учит,' 
что нужно еще больше и лучше' 
работать с рабочими, привлекать 
пх к интересному и полезному 
делу — рационализации и изобре
тательства.

А Котюхов, 
ответственный по БРИЗу 

I в лудильном цехе.

Увеличить выпуск, улучшить 
качество швейных изделий

Коммунистическая партия и 
Советское правительство перед 
работниками швейного произ
водства поставили ответственную 
задачу—в ближайшие годы под
нять производство швейных из
делий до уровня полного обес-’ 
печения потребности населения 
нашей страны. Эти указания 
являются программой работы для 
всех швейников, призванных 
добиться резкого .увеличения 
производства, расширения ассор
тимента и коренного улучшения 
качества одежды, белья, голов
ных уборов и других видов из
делий.

Коллектив пошивочной артели 
пмени Сталина, обсудив стоящие 
перед ним задачи, наметил ряд 
практических мероприятий, на
правленных на улучшение ра
боты.

Главной своей задачей кол
лектив артели ставит — резко 
увеличить количество и качест
во швейных изделий как для 
индивидуальных заказчиков, так 
и для розничной торговли го
рода.

На 1953 —1954 годы запла
нировано значительно расши
рить швейные мастерские, в 
частности, открыть новые ма
стерские в рабочих поселках и 
селах нашего города, построить 
в г. Полевском шлакоблочное 
производственное помещение для 
массового производства широко
го ассортимента швейных изде
лий.

Коллектив артели борется за 
то, чтобы в будущем году уве
личить выпуск швейных изде
лий на 80 процентов по срав
нению с 1953 годом. Значитель
но будет пополнено и механизи
ровано швейное оборудование 
мастерских. В сентябре уже на
чали поступать новые отечест
венные, вполне усовершенство
ванные швейные машины.

Для лучшего удовлетворения 
запросов населения на весь

Москва. Автозавод имени И. В. Сталина расширяет вы
пуск промышленных товаров народного потребления. Уже сей
час завод изготовляет электрохолодильников на 20 процентов 
больше чем в прошлом году. Выпуск их будет увеличиваться.

На снимке: контролер отдела технического контроля Н. В. 
Дюпарева проверяет электрохолодильники на испытательном 
стенде.

фото В. Зунина. 

осенне-зимний период все ма
стерские обеспечены ватой, мар
лей, бортовкой.и другим прик
ладным сырьем и необходимой 
фурнитурой.

Намеченные мероприятия ус
пешно претворяются в жизнь. 
Так, выпуск швейных изделий в 
сентябре увеличен по сравнению 
с августом на 24 процента, вновь 
открыта швейная мастерская в 
селе Полдневая. Сейчас гото
вится проектно-сметная доку
ментация для строительства но
вого производственного помеще
ния в Полевском, организуется 
техническая учеба мастеров и 
перестраивается технологический 
процесс с целью улучшения ка
чества изделий.

Выполняя решения партии и 
правительства, работники поши
вочной мастерской примут все 
необходимые меры к тому, что
бы значительно увеличить вы
пуск, расширить ассортимент, 
улучшить качество и отделку 
швейных изделий.

К этому и направлены пред
октябрьские обязательства кол
лектива артели, в которых го
ворится:

Выполнить октябрьский план 
по валовой продукции на 120 
процентов в установленном ас
сортименте;

Довести экономию тканей по 
массовому пошиву к 30 октября 
в сумме 8 тысяч рублей и дать 
изделий за счет экономии на 10 
тысяч рублей;

Снизить себестоимость изделий 
против плана на два процента и 
добиться среднего освоения норм 
выработки по артели на 110 
процентов;

Резко повысить качество 
швейных изделий и культуру в 
обслуживании трудящихся го
рода.

Т. Сторожков, 
председатель артели 

имени Сталина.

Прессклише ТАСС
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НА ШКОЛЬНЫЕ ТЕМЫ

О предмете черчения
Техническая графика в Рос

сии развивалась с давних пор, о 
чем свидетельствуют историче
ские документы. Иван IV в сво
их указах отмечал, что с гра
мотами на получение права на 
строительство должен прилагать
ся чертеж. Чертежи кораблестрое
ния Петра I, а так же чертежи 
гениальных русских изобретате
лей И. П. Кулибина, И. И. Пол
зунова находили свое место в 
жизни. Некоторые чертежи сви
детельствовали о высоком уров
не их выполнения, общее же 
развитие графики в прошлом бы
ло слабым.

После Октябрьской революции 
в нашей стране произошли круп
ные изменения. За короткий про
межуток времени страна из от
сталой аграрной превратилась в 
крупную индустриальную. С каж
дым днем все больше растет на
ука и техника. С ростом про
мышленности растет политиче
ский и технический уровень на
ших советских людей. Ведущее 
значение в воспитании наших 
людей принадлежит советской 
школе.

В решениях XIX съезда пар
тии поставлены большие задачи 
по всестороннему развитию под
растающего поколения. Поэтому 
неслучайно введено политехни
ческое обучение. Преподавание 
в школах черчения и рисования 
неразрывно связано с политех
ническим обучением. Значение 
этих предметов в современных 
условиях огромно. Правильно со
ставленный чертеж является ос
новным документом, по которому 
может быть построено любое со
оружение. Преподавание черче
ния и рисования в школе по
может развитию у учащихся все
стороннего представления, а так 
же привьет первоначальные на
выки в выполнении графическо
го чертежа. М. И. Калинин го
ворил: «Умение понимать рису
нок и чертеж в огромной сте
пени облегчает изучение инст
румента, станка, машины и раз
ных сложных агрегатов».

Главная цель черчения заклю
чается в том, чтобы научить 
учащихся читать чертеж и са
мим его составлять. Кроме обя
зательных теоретических и прак
тических работ по черчению нуж
но вводить упражнения на чте
ние чертежа, то-есть построе
ние третьей проекции по двум

Навстречу третьей годовщине со дня 
смерти уральского писателя 

П. П. Бажова
3 декабря исполнится третья 

годовщина со дня смерти писа
теля-коммуниста, автора ураль
ских сказов, лауреата Сталин
ской премии — Павла Петровича 
Бажова.

Решением исполкома горсове
та для проведения третьей го
довщины со дня смерти П. П. 
Бажова создана городская ко
миссия.

На днях состоялось первое за
седание комиссии. Намечено про
ведение бесед и чтений сказов 
П. П. Бажова, литературных ут
ренников и читательских конфе
ренций, книжных и фотоиллю- 

данным и рассмотрение зависи
мости одного вида предмета от 
другого, а так же выполнение 
наглядного изображения.

В качестве предметов, кото
рые учащиеся изображают в трех 
проекциях, можно брать прямо
угольники, пирамиды, конусы, 
цилиндры с различными выре
зами, а так же несложные де
тали машин. Такие упражнения 
помогут им лучше разобраться 
в конструкции того или иного 
предмета или детали и приучит 
их к чтению чертежа.

Большая часть учащихся с 
увлечением и любовью выпол
няют эти чертежи. Но, к сожа
лению, в большинстве наших 
средних и семилетних школах 
обучение черчению и рисованию 
не на должной высоте. Школы 
нашего города не имеют специ
альных кабинетов, где бы мож
но нормально проводить работу 
с учащимися. В школах мало 
наглядных пособий. Такие про
стые приборы, как лекало, го
товальня, циркуль приобрести 
в магазинах города невозмож
но — торгующие организации не 
стараются обеспечить потребно
сти учащихся городских и сель
ских школ.

В наших сельских школах пре
подавание черчения и рисования 
ведут плохо подготовленные учи
теля, проходят материал в седь
мых классах не по программе, 
а поэтому учащиеся приходят 
в средние школы города совер
шенно неподготовленными.

Мы должны вооружить уча
щихся лучшими знаниями ос
нов наук, чтобы каждый юно
ша и девушка смогли свободно 
выбирать профессию, а не быть 
прикованными к одной специ
альности. Большинство учащих 
ся имеют желание поступать в 
технические вузы страны, а в 
связи с этим преподавание чер
чения и рисования в школе мы 
должны поставить на должную 
высоту.

Городскому отделу народного 
образования необходимо прово
дить семинары для учителей чер
чения и рисования, торгующим 
организациям — полностью удо
влетворять запросы учащихся в 
учебно-наглядных пособиях и 
приборах по этим предметам.

Л. Голубев, 
М. Панов.

стрированных выставок, демон
стрирование кинофильма «Ка
менный цветок» (по мотивам 
сказов П. П. Бажова), проведе
ние пионерских слетов и лите
ратурных вечеров, посвященных 
жизни и творчеству П. II. Ба
жова.

Кроме этого намечено создание 
и оборудование при Доме пионе
ров комнаты-музея П. П. Бажо
ва, изготовление мемориальных 
досок и сооружение обелиска на 
Думной горе — родине сказов 
Павла Петровича Бажова и дру
гие мероприятия.

А. Даурцев.

Корейская Народно-Демократическая Республика. Над полями 
Кореи не летают больше американские воздушные пираты. Кре
стьяне спокойно собирают урожай.

На снимке: крестьянки из села Чунданри, расположенного в 
окрестностях Пхеньяна, собирают урожай. На переднем плане.— 
крестьянка Цай Рам Суг,

Прессклише ТАСС.

ТОРЖЕСТВЕННОЕ ЗАСЕДАНИЕ В БЕРЛИНЕ ПО СЛУЧАЮ 
ЧЕТВЕРТОЙ ГОДОВЩИНЫ ОБРАЗОВАНИЯ ГЕРМАНСКОЙ 

ДЕМОКРАТИЧЕСКОЙ РЕСПУБЛИКИ
БЕРЛИН, 6 октября. В Берли

не состоялось торжественное за
седание по случаю четвертой го
довщины образования Герман
ской Демократической Респуб
лики.

На заседании присутствовали 
президент Германской Демокра
тической Республики Вильгельм 

। Пик, члены правительства во 
главе с премьер-министром Отто 
Гротеволем, председатель Народ
ной палаты ГДР И. Дикман, пред
ставители демократических пар
тий и массовых организаций, 
видные деятели науки, искус
ства и литературы, передовики 
производства.

На торжественном заседании

Присвоение званий лауреатов Национальной 
премии в ГДР

БЕРЛИН. Как сообщает агент
ство АДН, по случаю четвертой 
годовщины образования Герман
ской Демократической Республи
ки президент ГДР Вильгельм Пик 
присвоил звания лауреатов На
циональной премии группе вид
ных деятелей за достижения в 
области науки, техники, искус
ства и литературы.

При вручении грамот и меда
лей лауреатам присутствовали

ВОЗЛОЖЕНИЕ ВЕНКОВ У ПАМЯТНИКА СОВЕТСКИМ 
ВОИНАМ В БЕРЛИНЕ

БЕРЛИН, 7 (ТАСС). По слу
чаю 4-й годовщины Германской 
Демократической Республики се
годня в Берлине состоялось воз
ложение венков у подножия па
мятника советским воинам в 
Трептов-парке.

Были возложены венки от 
президента Германской Демокра
тической Республики, от Народ
ной палаты и Палаты земель Гер
манской Демократической Рес
публики, от Национального со
вета Национального фронта де
мократической Германии, от пра
вительства Германской Демокра
тической Республики, от ЦК 
СЕПГ и от Центрального прав-1 
ления КПГ. 

присутствовали также чрезвы
чайный и полномочный посол 
Советского Союза в Германской 
Демократической Республике 
В. С. Семенов, чрезвычайный и 
полномочный посол Китайской 
Народной Республики в Герман
ской Демократической Респуб
лике Цзи Пын-фэй, главы ди
пломатических миссий стран на
родной демократии, аккредито
ванные при правительстве Гер
манской Демократической Рес
публики.

С докладом, посвященным чет
вертой годовщине образования 
Германской Демократической Ре
спублики, выступил премьер-ми
нистр ГДР Отто Гротеволь.

члены правительства ГДР во гла
ве с премьер-министром Отто 
Гротеволем, представители обще
ственности. Президент Вильгельм 
Пик выступил с краткой речью, 
в которой поздравил награжден
ных и пожелал им дальнейших 
успехов в работе.

От имени удостоенных На
циональной премии выступил 
профессор Мейзель.

Венки были возложены так
же от посольства СССР в Гер
манской Демократической Рес
публике, от посольства Китай
ской Народной Республики и от 
дипломатических миссий, аккре
дитованных при правительстве 
Германской Демократической Рес
публики.

При возложении венков при
сутствовали председатель Народ
ной палаты ГДР Иоганнес Дик
ман, члены правительства Гер
манской Демократической Рес
публики во главе с премьер-ми
нистром Отто Гротеволем, пред
ставители демократических пар
тий и массовых организаций.

АРЕСТЫ
КОММУНИСТОВ

В США
НЬЮ-ЙОРК. По сообщению 

вашингтонского корреспондента 
агентства Ассошиэйтед Пресс, 
министр юстиции США Браунелл 
объявил, что агенты федераль
ного бюро расследований аресто
вали 6 руководителей местных 
организаций компартии штатов 
Огайо и Нью-Джерси. В числе 
арестованных: бывший оргсек- 
ретарь организации компартии 
в штате Огайо Джозеф Брандт, 
бывший казначей организации 
компартии в этом штате Дэвид 
Кац и его жена, бывший пред
седатель организации компартии 
в Лорейне (штат Огайо) Люсиль 
Бетенкур, кандидат компартии 
на пост губернатора штата Огайо 
в 1952 году Эльвадор Клауд Грин
фильд, бывший член Националь
ного комитета компартии Джозеф 
Дафер.

ИЗ ЗАЛА СУДА

Расхитители государственной 
собственности наказаны
Полежаева 3. В., бывшая за

ведующая Полевским отделением 
Свердкниготорга, с 1950 го
да по 30 марта 1953 года за
нималась хищением государст
венных средств, присвоила 49 
тысяч 370 рублей, кроме того, 
совместно с бывшим бухгалте
ром РУ № 47 Ощепковым И.В. 
присвоили 31 тысячу 550 руб
лей.

Полежаева пыталась скрыть
ся от наказания, выбыла из го
рода и сменила фамилию, но 
была задержана.

Народный суд за совершен
ное преступление приговорил 
Полежаеву к 17 годам исправи
тельно-трудовых лагерей с воз
мещением причиненного ущер
ба.

Ощепков И. В. за хищение 
государственных средств осуж
ден на 18 лет исправительно- 
трудовых лагерей с возмещением 
причиненного ущерба государ
ству.

Приговоры областным судом 
оставлены в силе, осужденные 
отбывают наказание.

В. Фадеев, 
народный судья первого 

участка г. Полевского.

Редактор Я. Е. ФИЛИПЬЕВ.

Горсти Р^14 
кинотеатр —

Новый французский 
художественный фильм 
«Их было пятеро».

Начало сеансов в 5-7 и 9 ч. в.

Скоро! ,Пармская обитель“

Тагильцев Александр Семено
вич, проживающий в г. Полевском, 
улица Хохрякова, дом № 26, воз
буждает судебное дело о растор
жении брака с его женой Тагиль- 
цевой Раисой Александровной, про
живающей в г. Полевском, улица 
Кикура, дом № 63.

Дело будет слушаться в нарсуде 
I участка г. Полевского.
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